

## 1. Mai 2022 in Neumünster

Ja, immer wieder sind wir dabei wenn es heißt, „Der Kampftag der Arbeit“ wird begangen. So auch in diesem Jahr! Zum 2. Mal wurde dafür der Kleinflecken vor dem Textil-Museum verwendet.



Im Zeichen des Angriffskrieges Russlands gegen die Ukraine stand natürlich der Frieden, der endlich wieder platzgreifen muss, im Mittelpunkt!



Selbstverständlich nahm auch die sprunghafte Teuerungsrate, die inzwischen eine tatsächliche Inflation darstellt, einen großen Raum für die Rednerinnen und

Redner ein. Auch die fehlenden Fachkräfte und die Flüchtlingssituation, die durch den Krieg in der Ukraine noch verstärkt wird.

Die IGBCE-Ortsgruppe Neumünster-Kaltenkirchen war wieder mit einem Stand vertreten. Die Mai-Demo, unter dem Motto: „1. **GEMAINSAM ZUKUNFT GESTALTEN. 2022**“, leider mit weniger Demonstranten als im Vorjahr, fand dennoch einigen Anklang in der Bevölkerung.

Wir werden im kommenden Jahr wieder dabei sein, dann aber wohl wieder am DGB-Haus.

